
7 Pièces

340 m²

Réf. V0174BX

2 100 000 €

Le Bouscat
Maison à vendre (33110)
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À mi-chemin entre le  centre du Bouscat  et  le  Parc Bordelais,  située à

quelques pas des écoles Tivoli et Assomption, John Taylor Bordeaux a

le  privilège  de  vous  faire  découvrir  cette  impressionnante  bâtisse

architecturale.L'habitation, rénovée très récemment avec le plus grand

soin, développe 340 m2 environ et dévoile une atmosphère raffinée, où

règnent  silence  et  sérénité.Son  élégance,  les  éléments  de  style,  ainsi

que la qualité apportée aux détails vous plongent instantanément dans

un univers singulier, au caractère affirmé résultant de cette authentique

inspiration Art Déco. Les lieux sont ...

Halfway  between  the  center  of  Le  Bouscat  and  the  Parc  Bordelais,  just  a  stone's

throw  from  the  Tivoli  and  Assomption  schools,  John  Taylor  Bordeaux  has  the

privilege  of  introducing  you  to  this  impressive  architectural  building.Recently

renovated with the utmost care, the 340 m2 home exudes a refined atmosphere of

silence  and  serenity.Its  elegance,  stylish  features  and  attention  to  detail  instantly

plunge  you  into  a  singular  world,  with  the  strong  character  of  authentic  Art  Deco

inspiration.  The property  is  bathed in  natural  light,  and from the large living room,

you'll want to explore all the ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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